

PRESSE

INFORMATION



Volklandt stellt neue Innovation auf der RETTmobil 2024 vor

Neuvorstellung Arztmobil

Rollende Arztpraxis kann Versorgung im ländlichen Raum verbessern

*Schildeck, im Mai 2024. Vom 15. – 17. Mai findet in Fulda mit der
RETTmobil die Internationale Leitmesse für Rettung und Mobilität statt.
Mit dabei ist auch die Firma Volklandt GmbH & Co. KG mit ihrem
Arztmobil, die als Hersteller von Sanstationen und Freizeitfahrzeugen auf
mehr als 30 Jahre Erfahrung im Fahrzeugbau und über 50 Jahre
Erfahrung im Möbelbau für mobiles Arbeiten und Wohnen zurückblickt.*

Auf dem Land wird der Ärztemangel zunehmend spürbar. Ein Modell für die Gesundheitsversorgung der Zukunft können mobile Arztpraxen sein. Die Firma Volklandt hat für diesen Bedarf eine Mobile Arztpraxis auf Basis eines 7m Sprinters entwickelt.

„Der Zugang zu guter und verlässlicher gesundheitlicher Versorgung muss überall in Deutschland, ob in der Stadt oder auf dem Land, gewährleistet sein.“ Dieser Satz steht im Sondierungspapier von SPD, Grünen und FDP. Geht es nach uns, gibt es bereits eine Idee dafür: mobile Arztpraxen.

PRESSE

INFORMATION



„Modellprojekte wie mobile Arztpraxen und Gemeindeschwestern schließen derzeit jedoch nur punktuell oder zeitweilig eine bestehende Versorgungslücke und agieren oft nicht kostendeckend. Das muss sich dringend ändern und die mobile Arztpraxis kann einen entscheidenden Beitrag dazu leisten.“

Bei Patienten kämen mobile Arztpraxen wohl gut an, wie eine von Helios in Auftrag gegebene repräsentative Umfrage des Meinungsforschungsinstituts Forsa zeigt:

Mobile Gesundheitsangebote, wie eine mobile Arztpraxis, werden bisher so gut wie gar nicht angeboten, bzw. sind den Befragten nicht bekannt (84 % nein, 15 % weiß nicht).

Gibt es ein solches Angebot, wird dies mehrheitlich als hilfreich empfunden. Ein Drittel der Befragten, in deren Region kein mobiles Gesundheitsangebot existiert, würde sich ein solches Angebot wünschen.

Überdurchschnittliches Interesse zeigen Personen unter 35 Jahre (42 %), Frauen (38 %) und Personen aus dem ländlichen Raum (38 %)

Eine mobile Arztpraxis sollte nach Meinung der Befragten wöchentlich (38 %) oder täglich (16 %) in der Gemeinde oder Stadt Halt machen.

Für gut die Hälfte der Befragten (54 %) ist die physische Anwesenheit eines Arztes zwingend erforderlich, 38 Prozent akzeptieren auch eine medizinische Fachkraft vor Ort, wenn ein Arzt bedarfsweise per Video zugeschaltet werden kann. Jüngere zeigen hierfür eine deutlich höhere Akzeptanz (50 %).

PRESSE

INFORMATION



Zur Ausstattung: Wir haben uns bewusst für einen 7m Sprinter entschieden, weil er alle Möglichkeiten bietet. 190 PS, Automatik, Komfortsitze, LED Scheinwerfer, Rückfahrkamera, 2990 kg Leergewicht somit mit Führerschein Klasse B zu fahren (bis 3,5t).

Fenster in den Hecktüren, in der Seitentür und im Bereich der Sitzgruppe sorgen für gute Sicht und angenehme Atmosphäre im Innenraum.

Das Fahrzeug hat einen hochwertigen Möbelausbau, ausgeführt in Sperrholz mit HPL-Dekoren. Das Fahrzeug ist vollflächig gedämmt und mit der Dieselstandheizung Webasto Air Top auch für den Einsatz im Winter geplant.

Für den Fahrbetrieb verfügt der Sprinter über eine Klimaanlage mit Automatik. Für den Standbetrieb hat das Fahrzeug hinten eine Dachklimaanlage. Die Ladetechnik ist in Stromsparender 12 V Technik ausgeführt, alle Beleuchtungen in LED-Ausführung. Für das mobile Arbeiten unabdingbar ist die Dachantenne (AM, FM, DAB, 5G, GNSS) mit FRITZ!Box 6850 5G. Für den Arbeitsbereich vorgerüstet sind 2 x Samsung 24" Monitore.

Zur Kühlung von Medikamenten haben wir einen energiesparenden Kompressorkühlschrank mit 80 Liter Fassungsvermögen.

Eine Edelstahlspüle mit Glasabdeckung mit Wasserarmatur,

Frischwasserver- und Abwasserentsorgung mittels kompakter Kanister.

Eine Regenrinne mit Beleuchtung an der Schiebetür Fahrzeugseite rechts

plus eine 4m Markise, um den wartenden Patienten Wetterschutz zu bieten.

PRESSE

INFORMATION



Der Stand der Volklandt GmbH & Co. KG befindet sich auf der RETTmobil in Fulda direkt am Haupteingang rechts Stand F10 und F11.

Für weitere Fragen zum Messeauftritt von Volklandt auf der RETTmobil 2024 stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.

Über der Volklandt GmbH & Co. KG :

Das mittelständische Unternehmen mit rund 60 Mitarbeitern hat sich auf die Herstellung von Freizeitfahrzeugen, mobilen Sanitätsstationen sowie den hochwertigen Möbelbau für mobiles Wohnen und Arbeiten spezialisiert.

Neben Eigenentwicklungen und Kleinserienfertigungen mit bis zu 500 Einheiten im Jahr, werden Fahrzeuge auch individuell nach Kundenwunsch geplant und umgesetzt. Dabei sind **Leidenschaft, Erfahrung und**

Innovation wichtige Firmenwerte, die durch gewissenhafte Planung, den Einsatz hochwertiger Materialien und eine kompromisslos erstklassige Verarbeitung zu einem Höchstmaß an Qualität und Kundenzufriedenheit führen. Seit 2021 sind wir nach DIN ISO 9001 zertifiziert.

2024 feiert die Volklandt GmbH & Co.KG ihr 15-jähriges Firmenjubiläum und man kann auf noch viel mehr gespannt sein.

Kontakt:

Volklandt GmbH & Co.KG

Mario Volklandt
Im Baumgarten 11
97795 Schildeck
Tel.: +49 (0) 9747 / 9300-90
Fax: +49 (0) 8134 / 9300-929
mario-volklandt@volklandt.com